

両陛下が土岐市をご訪問

6月14日
(月)

天皇后両陛下が土岐市をご訪問され、市立陶磁器試験場・セラテクノ土岐で、美濃焼の歴史から現状についてをご覧になりました。

天皇陛下のご来市は、昭和40年10月の岐阜国体の際の昭和天皇以来45年ぶりのことであり、沿道には約16,000の方が詰め掛け、両陛下を心からご歓迎しました。
(関連記事を本紙 7月15日号に掲載予定)



——— 身近な話題をお届けします ———

ときめきの瞬間



こだわりの一品を作る

6月10日(木)

土岐津中学校で陶芸教室が開かれ、1年生の生徒78人が、同校の卒業生で、地元で活躍する陶芸家の指導を受けながら、思い思いの抹茶茶わんを作りました。

同校では1年生の総合学習の時間を「地域から学ぶ」をテーマに取り組んでおり、この日作った抹茶茶わんは、秋に開催されるお茶会で使う予定です。



消防団水防訓練

6月6日(日)

市消防団による水防訓練が土岐川河川敷で行われました。この訓練は、雨の多くなる時期を前に水害に備えて行われたもので、参加した195人の消防団員は、市消防職員の指導を受けながら、土のうを積み上げる工法や、板を立てた間に土のうを並べる工法など、水防に役立つ技術を学びました。